

Antrag Nr. 14-F-33-0078

CDU + SPD

Betreff:

Berichterstattung Naspas
- Gemeinsamer Antrag der Stadtverordnetenfraktionen von CDU und SPD vom 24.06.2014 -

Antragstext:

Die Nassauische Sparkasse ist eine der wichtigsten Finanzinstitute in Wiesbaden. Da die Landeshauptstadt Wiesbaden außerdem Anteile am Unternehmen hält, sollte der Beteiligungsausschuss über wichtige Vorgänge bei der NASPA informiert werden.

Der Ausschuss möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten, zu berichten oder durch den Vorstand der NASPA berichten zu lassen, wie die Sparkasse angesichts allgemeiner Entwicklungen im Kundenverhalten ihr Privatkundengeschäft neu aufstellen will und welche Veränderungen geplant sind.

Wiesbaden, 24.06.2014

Bernhard Lorenz
Fraktionsvorsitzender
(CDU-Fraktion)

Stephan Belz
Beteiligungspolitischer Sprecher
(SPD-Fraktion)

Markus Seidel
Fraktionsreferent

Thomas Schreier
Fraktionsreferent